

12.04

**Bundesrat Dr. Magnus Brunner, LL.M.** (ÖVP, Vorarlberg): Ich habe mich zu einer tatsächlichen Berichtigung zu Wort gemeldet.

Lieber Kollege Novak! Du hast gemeint, dass diese 130 beziehungsweise 134 Biomasseanlagen 3 Prozent des Stroms in Österreich produzieren, und dann hast du gesagt, dass diese 47 Anlagen nur 1 Prozent produzieren. – Das ist unrichtig: Diese 47 Anlagen produzieren 60 Prozent des gesamten Stroms aus Biomasse. 60 Prozent des Stroms aus Biomasse kommen aus diesen 47 Anlagen! (*Beifall bei ÖVP und FPÖ. – Rufe und Gegenrufe zwischen SPÖ und ÖVP.*)

12.05

**Vizepräsident Hubert Koller, MA:** Als Nächste zu Wort gemeldet ist Frau Bundesrätin Sonja Zwazl. Ich erteile dieses.